

Beschlussvorschlag für den Stadtentwicklungsausschuss

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels, vorbehaltlich der gesicherten Finanzierung durch die im Sachstandsbericht benannten Fördermittel, die Realisierung des Erweiterungsbaus für das Heinrich-Schütz-Haus, zu beschließen.

Risch
Oberbürgermeister

Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür: 3	dagegen: 0	Enth.: 0
Stadträte:	dafür: 13	dagegen: 0	Enth.: 0

Rauner
Ausschussvorsitzender